

FRENTE AL NUEVO GOBIERNO GORILA: NO DENUNCIAMOS A LA PELEA

Declaración de la Dirección Política de la Juventud Revolucionaria Peronista

Con la asunción de Onganía se ha querido crear la imagen de un Régimen que ha terminado y otro nuevo que va a reemplazarlo. Desde muchos meses atrás se trataba de dar una justificación política a la necesidad del reemplazo de Illia, explicando que los problemas populares estaban originados sólo por la "vieja política de comité", que reemplazando a Balbín, Illia y Rabanal - "que paralizaban el país con su paso de tortuga" - por un equipo de técnicos "apolíticos" y de "concepciones modernas", superaríamos el atraso.

Es decir, la "unión nacional" se conseguía reemplazando una Argentina vieja por otra moderna.

Nada más falso; aquí no se ha reemplazado ningún régimen. Aquí lo que ha caído es un gobierno fraudulento y minoritario, que ya al asumir el poder abandonó las tímidas consignas antiimperialistas de su programa para convertirse durante tres años en administrador de los grandes intereses de la oligarquía agroexportadora.

Por eso, de ninguna manera se puede defender a un gobierno que en salvaguarda de estos intereses reaccionarios y antinacionales profundizó la crisis económica que soportan los sectores populares desde 1955; con sus aumentos en el costo de la vida, imponiendo los topes salariales, no cumpliendo con sus promesas de rompimiento de los pactos financieros internacionales y los contratos petroleros - cuyas áreas siguen bajo explotación extranjera -; el incremento del presupuesto militar y represivo en detrimento del educacional, etc. El pueblo no se ha conmovido por la caída de un gobierno que quiso reemplazar la falta de apoyo popular por una política divisionista, proscriptiva y represiva de las masas, basada en el desgaste de las luchas reivindicativas, en las negociaciones con las tendencias conciliadoras del Movimiento Obrero, en el perfeccionamiento de los aparatos represivos que actuaron en forma permanente sobre cualquier manifestación de rebeldía popular, y que con MUSY, RETAMAR y MENDEZ agregaran tres nuevos mártires a los que ya forman parte de la historia de nuestra liberación.

No se puede dejar de señalar que el gobierno radical tuvo de cómplices a las distintas camarillas conciliadoras, que encaramadas en la dirección del Movimiento Peronista, trataron constantemente de ganar posiciones para sus intereses burocráticos negociando todas las posiciones de lucha de los trabajadores, en las huelgas, en las tomas de fábricas, en los planes de lucha, y HASTA EL MISMO REGRESO DE PERON CON EL OBJETO DE CONSEGUIR ALGUNAS BANCAS PARLAMENTARIAS EN 1965.

Pero a pesar de contar como aliadas a las direcciones conciliadoras, el gobierno radical no pudo controlar el Movimiento Obrero, cuya combatividad expresada en forma espontánea no le dió suficientes garantías para seguir manteniéndose como la cara "democrática" del Régimen gorila.

PARA LOS PERONISTAS TIENE QUE QUELAR BIEN CIARO EL CARACTER DEL GOBIERNO RADICAL, NO COMO EL REGIMEN MISMO, SINO COMO UNA VARIANTE MAS DEL SISTEMA CAPITALISTA, que al defender al sector de la oligarquía agroexportadora, cuyos mercados están en Europa y no en Estados Unidos, no ofreció suficientes garantías a los intereses de la burguesía industrialista, apéndice desde varios años atrás del imperialismo yanqui. Las principales concesiones hechas por el gobierno de Illia en el campo económico han estado dirigidas a favorecer a estos sectores agrarios, como en las devaluaciones del peso, la derogación del impuesto a las exportaciones, el aumento de estas últimas y la disminución de las importaciones, etc.; medidas que no favorecían el crecimiento de la burguesía industrialista.

Estos intereses están no sólo afectados por sus enfrentamientos intercapitalistas sino de manera fundamental por la combatividad de los trabajadores, que en forma casi monolítica han venido expresándose unidos, por encima de los enfrentamientos entre las camarillas burocráticas y sus

compromisos burgueses, en torno a JUAN PERON, por lo que este significa en su nivel de conciencia.

Es esta unidad de la casi totalidad de la clase trabajadora y amplios sectores populares en torno a JUAN PERON y militantemente en el Movimiento Peronista, en las condiciones actuales de reagravamiento de la crisis económica que soportamos, lo que determina la caída del gobierno de Illia en manos de las FFAA. Es la imposibilidad del régimen gorila de dar elecciones en 1967, ante el temor de que estas se hubieran convertido en un multitudinario plebiscito popular por el regreso del Líder proscrito.

Las FFAA, brazo armado de la burguesía industrialista proimperialista, han quitado la máscara de "democrática" que les otorgaba Illia, para directamente asumir sus intereses de clase dominante. Aquí no ha caído un Régimen sino una cara gastada, para colocarse otra nueva del mismo.

Si no fuera así, Onganía no hubiera anunciado en su proclama revolucionaria el antiestatismo y la libertad de empresa; en su Estatuto de la "Revolución", el "respeto a los compromisos internacionales" (léase F.M.I. Club de París, contratos petroleros, pactos militares con EEUU), los planes de "racionalización administrativa" (léase más desocupación). La manobra de iniciar una campaña moralizadora solamente con Rabanal y en los bancos de las plazas, es la típica de quienes ocultan la inoralidad de los intereses antipopulares que defienden. Aquí no se cambia de régimen con sólo disolver los 225 partidos existentes, como expresión de la atomización política de la burguesía; sólo que ahora LAS FFAA SE HAN COLOCADO POR ENCIMA DE LOS INTERESES COMITIBLES PARA UNIFICAR POLITICAMENTE A LA BURGUESIA.

Pero los verdaderos partidos de la burguesía, la Sociedad Rural, la Unión Industrial, AGIEL, la CGE, ese pulpo chupasangre que es la FITA, no han sido disueltos. Si no, por qué no aplican el Plan de 8 Puntos de la FOTIA en Tucumán y en cambio dictan una ley cuyo único resultado visible son 50.000 familias en la calle; por qué no castigan a los asesinos de obreros; por qué la nueva devaluación del peso, beneficiando exclusivamente a la oligarquía agroexportadora; por qué los aumentos de la luz, los medicamentos, la carne, el pan, la leche, y los que se han anunciado en los transportes y los combustibles.

Sólo se cambia de régimen cuando quien gobierna es el Pueblo, con su programa, como los de LA FAIDA, HUERTA GRANLE Y 5 DE AGOSTO.

Si se ha percibido alguna leve actitud antinorteamericana, es porque los gorilas argentinos exigen mayor participación en la estrategia yanqui en el Cono Sur, que en los últimos años se apoyó en Brasil.

Si el gobierno de Onganía no ha tomado una actitud directamente represiva y simula querer resolver los conflictos gremiales, es porque quiere ganar tiempo hasta consoldarse, con una tregua del Movimiento Obrero. Es que el nuevo gobierno, repitiendo con mayor experiencia el intento de Frondizi; PRETENDE REEDITAR LA INTEGRACION DEL PERONISMO CON LA COMPRA DE LOS DIRIGENTES TRAIADORES. Pero para esto ya ha tenido que silenciar una voz sindical que no calló nunca en su permanente esclarecer en el seno del Movimiento Obrero, la del Sindicato de Prensa, consumando un atropello contra toda la clase trabajadora.

Al mismo tiempo, hemos visto cómo los burócratas sindicales han corrido a saludar a los nuevos ocupantes de la Casa de Gobierno, a abrazarse con quienes impiden el regreso de Perón, con los que anularon elecciones y proscibieron al Pueblo, con los que impusieron el Plan Conintes, con un Onganía que el año pasado declaró que en el mundo solo existen las fronteras ideológicas, justificando la invasión yanqui a Santo Domingo y Vietnam.

A estos señores, que nuevamente han desautorizado a Perón- quién indicó que el Peronismo apoyará a este gobierno en caso que dé soluciones populares - les recordamos que el Pueblo sólo ha conseguido sus conquistas mediante la lucha, y que ante el táctico pedido de tregua social por parte del gobierno, LA CLASE TRABAJADORA NO DEJARA DE EXIGIR SUS REIVINDICACIONES ECONOMICAS Y SUS DERECHOS POLITICOS, ya que la caída de Illia no borró el hambre, la miseria, que azota no sólo el interior sino que asoma

en las puertas mismas de Buenos Aires, donde un millón de personas viven en villas de emergencia. Por todo esto y ante el silencio de la burocracia sindical, REIVINDICAMOS EL DERECHO DE LOS TRABAJADORES a la huelga y a ocupar sus lugares de trabajo en defensa de sus legítimos intereses, REIVINDICAMOS EL DERECHO DE LAS MAYORIAS EXPLOTADAS A LUCHAR POR TODOS LOS MEDIOS CONTRA LA OPRESION DE LAS MINORIAS EXPLOTADORAS.

El gobierno en diversas declaraciones y enunciados ha expresado en forma nítida cuál será la línea a la cual se ajustará. En la etapa actual en que la burguesía no puede impulsar un desarrollo independiente de los grandes entes financieros internacionales, de sus monopolios, este desarrollo exigirá una política de estabilidad monetaria que implica disminuir el circulante, con su secuela de mano de obra barata a través de la desocupación, los bajos salarios y la restricción del crédito a la industria y al comercio pequeños (esto explica la campaña "anticomunista" sobre las cooperativas de crédito). El "desarrollo" que beneficiará solo a los grandes monopolios se hará nuevamente a costa del sacrificio de los trabajadores; LA UNICA PLANIFICACION DE LA ECONOMIA LA PUEDEN REALIZAR LOS TRABAJADORES, PORQUE SU FIN NO ES LA GANANCIA ILIMITADA SINO EL BIENESTAR GENERAL.

Por eso, la JUVENTUD REVOLUCIONARIA PERONISTA entiende que no puede haber tregua social. No puede haber tregua mientras siguen existiendo los mismos problemas que nos afligían antes de la "revolución", y que siguen provocando estón sentados en la casa de gobierno. Ante este pedido de tregua, la posición de los trabajadores debe ser: NO BAJAR LA GUARDIA, NO RENUNCIAR A LA PELEA.

No renunciar a la lucha significa no sólo seguir exigiendo soluciones inmediatas a los problemas inmediatos, como mejoras salariales acordes con el crecimiento alza del costo de la vida, LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y SOCIALES, libertades públicas, el derecho a expresarse y a organizarse sindical y políticamente, la aprobación de las reformas a la ley 11729, etc. El Plan de 13 Puntos de la C.G.T. debe encabezar cualquier plan de reivindicaciones inmediatas. ES PRECISO CONSEGUIR LA UNIDAD DEL MOVIMIENTO OBRERO EN EL SENO DE LA C.G.T., en el Congreso que está concertado para los días 10 y 11 de octubre.

No se ha firmado el convenio textil, ni el metalúrgico, ni el de los trabajadores azucareros; ni el de A.T.E., ni el químico, ni el mercantil, ni muchos más. En consecuencia, esta es hora de lucha, más allá de las discrepancias políticas o burocráticas por la manija; y la lucha - que es un reclamo y una necesidad de los trabajadores - la debe dar el conjunto del Movimiento Obrero.

EL PERONISMO REVOLUCIONARIO PROPICIA NUCLEAMIENTOS QUE SIRVAN PARA MARCAR EL CAMINO DE LA LUCHA A LA CLASE TRABAJADORA; EL PERONISMO REVOLUCIONARIO NO PROPICIA DIRIGENTES QUE COMPITAN EN EL BESALIANOS ANTE LOS FACTORES DE PODER.

No renunciar a la lucha significa también tener presente que las causas de la crisis que soportan los sectores populares se originan en la subordinación de los intereses de la Nación al imperialismo, a través de sus socios nativos, la oligarquía agroexportadora y la burguesía industrialista. Por lo tanto, la solución de los problemas populares no se encuadra solo dentro de las luchas salariales y reivindicativas, sino que debe encuadrarse políticamente, en la ORGANIZACION REVOLUCIONARIA DE LOS TRABAJADORES, que con sus métodos y política, fije como estrategia la toma del poder, para construir una PATRIA AUTENTICAMENTE JUSTA, LIBRE Y SOBERANA.

J.R.P. comprometida en esta tarea, no se siente disuelta por un decreto, sino que redoblará su esfuerzo militante convocando a esta lucha, entendiéndola que se ha entrado a una etapa en que está cerrada la posibilidad de conquistas sociales a través de las vías de la democracia liberal. Aquí es ella lo que ha muerto; los intereses del régimen gorila han pasado a ser defendidos por las FFAA en forma directa, y como al no hallarse salida a las necesidades populares se demostrará la imposibilidad del pacto

social, LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO DEBERAN ORGANIZARSE PARA RESPONDER
LOS TERMINOS EN QUE LA LUCHA SE PLANTEE.

En el proceso DE PIE JUNTO A PERON planteamos en el seno del Mo
vimiento nuestras críticas a Alonso y Cía., y los instamos a tomar una c
tud combativa. Nos contestaron con acusaciones, calumnias y maniobras.

Hoy, se han puesto al lado de la pandilla de Jorge Antonio, "de
junto a Onganía".

Por eso la JUVENTUD REVOLUCIONARIA PERONISTA llama a todos los
sectores del Movimiento Peronista no comprometidos en la política concili
ria de las direcciones locales ni defraudados por frustradas aspiraciones
electorales, a seguir luchando por las banderas peronistas de liberación
NUCLEÁNDOSE CON TODOS AQUELLOS COMPAÑEROS QUE SIGAN SUSTENTANDO ESTA E
NUNCIACIÓN - que es la auténtica posición peronista - en la tarea de const
ruir la herramienta revolucionaria apta para la lucha a desarrollar. En par
tear llamamos a las juventudes peronistas del interior, a las organizacio
nes de la resistencia, a la F.O.T.I.A., a toda la tendencia combativa
de las "62 De Pie", a las organizaciones y grupos de activistas de Capital
Gran Buenos Aires, etc.

En esta etapa deben unificarse todos aquellos sectores populares
que aún no siendo peronistas, reconozcan la necesidad de luchar por un
bien social, que reconozcan el papel de vanguardia del Peronismo en la
lucha antiimperialista por el hecho de militar en él la inmensa mayoría
de la clase trabajadora, pues solo de ella saldrá la dirección revolucionaria
y que reconozcan en el hecho de que Perón siga en Madrid, la proscripción
del Pueblo Argentino por el Régimen gorila-capitalista.

El estudiantado, sus sectores más combativos, que están libre
mente en una difícil lucha en defensa de su derecho a estudiar y a pensar libre
mente, contra la intervención que va directamente dirigida contra su crec
toma de conciencia de los problemas nacionales, debe comprender que nada
drá hacer aislado de las masas peronistas; y que la lucha por la autor
universitaria, el gobierno tripartito, por el presupuesto, contra el limi
nismo y el cientificismo, no es más que una parte de una lucha mucho m
ca y profunda, la lucha por la liberación nacional.

El método de las minorías, el método de la provocación, que ya h
do ensayado contra los estudiantes, contra el Sindicato de Prensa, cont
tivistis sindicales que se oponen a la burocracia; EL MISMO METODO QUE
LAS VIDAS DE BLAJAKIS Y SALAZAR, el método que reconoce como ejecutores
ciertas bandas de provocadores que actúan impunemente escudados tras u
puesto "nacionalismo" y la protección evidente de los organismos de re
sión, DEBE SER DESENMASCARADO PERMANENTEMENTE POR LOS MILITANTES PERON
para que no se confunda al AUTENTICO PERONISMO, POPULAR Y ANTIIMPERIA
con los asaltantes de sindicatos, matones de estudiantes y alcahuetes
ciales; para que no se confunda a los Cornejo Linares, los Alonso, los
chez Sorondo, los Coria, con el PUEBLO PERONISTA y con JUAN PERON.

A partir del reclamo de las reivindicaciones inmediatas enumera
precedentemente, debe generalizarse la raíz política de las movilizaci
producidas, para poder elevar todo lo que sea posible los niveles de l

No todos los que nos han acompañado hasta hoy seguirán al lado
tro; pero el vacío de dirección dejado por quienes se alejan cada vez
de la trinchera popular, va a ser llenado por los que a lo largo y a l
cho de la ~~XXXXX~~ Patria, en todas las pequeñas batallas que se libren,
TREN SU VOLUNTAD, QUE SERA LA VOLUNTAD DEL PUEBLO, DE LUCHAR POR NUEST
LIBERACION.

Buenos Aires, agosto de 1966.

JUVENTUD REVOLUCIONARIA PERONISTA
INTEGRANTE DEL
MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO PERONISTA